



Protección Civil fortalece acciones de prevención para reducir incendios en Suchiapa

- Se establecen estrategias a través de la coordinación interinstitucional para disminuir la quema de pastizales

Con el objetivo de contribuir en la disminución de la quema de pastizales en esta temporada de estiaje, autoridades de la Secretaría de Protección Civil, llevaron a cabo la reunión de Coordinación y Fortalecimiento para la Reducción de Incendios 2015, en el municipio de Suchiapa.

En esta reunión, se dio a conocer que, de acuerdo con la Política Pública de Prevención, se trabaja, de manera coordinada, con autoridades de los tres órdenes de gobierno para fortalecer las acciones preventivas y reducir los incendios en la entidad.



Cabe destacar que, actualmente, se atraviesa por la temporada de estiaje más severa, por esta razón, se informó sobre la declaratoria de emergencia en Chiapas, emitida para prevenir y combatir los incendios, tanto forestales como urbanos, en los 122 municipios de la entidad.

Además, se resaltó que en lo que va del 2015, en el municipio de Suchiapa no se ha registrado ningún incendio forestal, esto gracias al trabajo de las autoridades municipales, estatales y federales por implementar medidas preventivas. Sin embargo, se redoblan esfuerzos, en materia preventiva, principalmente, con los comisariados ejidales, así como con los integrantes de los comités de prevención y participación ciudadana, para seguir protegiendo el medio ambiente de Chiapas.

Lo anterior, debido a la importancia de establecer métodos y estrategias a través de la Gestión Integral de Riesgos de Desastres que permita una mejor coordinación interinstitucional que sume la fuerza ciudadana y del gobierno para disminuir la quema de pastizales.

Es importante señalar que estos resultados son gracias a las tareas coordinadas con la Secretaría del Medio Ambiente e Historia Natural (Semahn), Secretaría del Campo, la Comisión Nacional Forestal (Conafor), la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), y el Ayuntamiento de Suchiapa, por fortalecer las acciones preventivas y sensibilizar a la sociedad en la protección y cuidado del medio ambiente.

En esta reunión se contó con la presencia de integrantes de los Comités de Prevención y Participación Ciudadana de Pacú, Plan de Mulumí, La Palma, Rivera Buenavista, La Ciénega, Pérez Ortiz, así como de la cabecera municipal de Suchiapa, quienes dan continuidad a esta estrategia y contribuyen a evitar la presencia de incendios en su municipio, además que se siguen capacitando, tanto en la zona rural, como urbana, para reforzar el conocimiento preventivo ante este tipo de siniestros.